



Diputados aceptan que una mujer presida el INE

Tras una reunión con magistrados del TEPJF, los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados anunciaron que será una mujer quien presida el INE. El presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, explicó que se pidió al Consejo Técnico garantizar que la cuarta quinteta se integre por mujeres y sugirió que la designación de la titular del INE sea por insaculación. El coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, no descartó que se llegue a la insaculación ante la falta de consenso. El Presidente de la Mesa, Santiago Creel, puntualizó que será una mujer la presidenta, pero si esta condición beneficia a la que hoy es más cercana a la 4T difícilmente se lograrán los votos.

https://drive.google.com/file/d/1eOIFII91CxLsCJ75_6iPsH-ef1Y2z-Ke/view